

## CARTA RESPONSIVA MEGAMISIÓN 2025

**CENTRO DE PROMOCIÓN INTEGRAL, A.C. y/o JUVENTUD Y FAMILIA MISIONERA.**

C. Representante de Centro de Promoción Integral, A.C.

P R E S E N T E.

México a \_\_\_ de \_\_\_\_\_ del 2025.

Por medio de la presente, yo \_\_\_\_\_ (**NOMBRE Y APELLIDO COMPLETOS**) y en mi calidad de misionero de Juventud y Familia Misionera manifiesto mi voluntad para participar en las **“Megamisión 2025”** con la sede de \_\_\_\_\_, bajo las indicaciones de las personas encargadas que me sean asignadas, en lo sucesivo **“LOS REPOSABLES”**.

Asimismo, otorgo mi autorización y consentimiento para utilizar los medios de transporte que sean necesarios para cumplir con las actividades ordinarias propias de la Megamisión 2025.

De igual forma manifiesto mi voluntad para participar en las diversas actividades establecidas en el programa, tales como sesiones formativas y apostólicas, actividades deportivas, misas, visitas a casas, peregrinaciones, viacrucis, diálogos de formación, atención personal, acompañamiento y cualquier otra que coadyuve con el objeto de la Megamisión 2025 que sean indicadas por **LOS RESPONSABLES**. De igual forma, me comprometo a presentar una buena actitud y desempeño en todas las actividades que se realicen durante el evento, respetando y haciendo respetar el Protocolo de Seguridad Sanitaria. Reconozco el Código de Conducta para Misioneros, acepto y me obligo a cumplirlo en todo caso, poniendo especial atención en las normas relacionadas con el trato con niños, niñas y adolescentes, obligándome en todo caso a conducir mi actuar en estricto apego a la protección del interés superior de los niños, niñas y adolescentes.

Atento a lo anterior, con la finalidad de llevar a cabo las actividades descritas, reconozco que toda comunicación, por cualquier medio escrito o digital que sea necesaria para el desarrollo de las actividades referidas en la presente carta, tendrá la finalidad exclusiva de la realización de las diversas actividades que me permitan crecer en mi formación personal y desarrollar las diversas actividades propias de las Megamisión 2025. Las comunicaciones referidas, en todo caso deberán hacerse a través de los medios institucionales que en todo momento me serán dadas a conocer previamente.

Autorizo a Centro de Promoción Integral, A.C. y/o Juventud o Familia Misionera, así como a Formadores Mexicanos, A.C., y/o ECYD, y a Legionarios de Cristo, A.R. para el uso o reproducción de uno o varios videos institucionales, así como fotografías, imágenes o grabaciones de la voz de mi persona. Reconozco desde este momento mi renuncia a cualquier derecho moral o económico por la explotación de dichas imágenes, fotografías, grabaciones, etc., en el entendido de que dichos videos, fotografías o grabaciones podrán ser publicadas en los sitios web de la organización, asumiendo que dichas plataformas, tienen alcances nacionales e internacionales.

Estoy de acuerdo en que los videos, fotografías o grabaciones a que se refiere el párrafo anterior, podrán reproducirse, publicarse y/o difundirse a través de cualquier medio impreso o electrónico, consintiendo expresamente sobre el carácter público que tendrán. Reconozco expresamente que tales videos institucionales, fotografías o grabaciones no constituyen por parte de Centro de Promoción Integral, A.C.,

Formadores Mexicanos, A.C. y/o Legionarios de Cristo, A.R. injerencias arbitrarias o ilegales en la vida privada, familia, domicilio o correspondencia de mi persona; tampoco realizará divulgaciones o difusiones ilícitas de



Información o datos personales, incluyendo aquella que tenga carácter informativo a la opinión pública o de noticia que permita identificarme y que atenten contra mi honra, imagen o reputación. Lo anterior en absoluto respeto a mi integridad física, moral, psicológica, sexual y espiritual, a mi intimidad familiar y a la protección de mis datos personales, en los términos de la ley aplicable.

En este acto, reconozco contar con un estado de salud apropiado para el desarrollo de las actividades inherentes a las actividades descritas en la presente carta responsiva, para lo cual en documento anexo hago de su conocimiento mis condiciones médicas específicas que pudieran ser útiles en caso de emergencia. Asimismo, autorizo a **LOS RESPONSABLES** para que en caso de emergencia por algún accidente físico y/o enfermedad que pudiera sufrir, se ponga en contacto inmediato con el profesional médico más cercano a efecto de que me sea brindada la atención médica y/o se me suministren los medicamentos que requiera a juicio del dicho profesional. Manifiesto bajo protesta de decir verdad, no tener ningún impedimento físico o psicológico para participar en dicha actividad (en caso contrario especificaré las atenciones médicas que requiera).

Manifiesto bajo protesta de decir verdad que, **sí cuento** con un seguro de gastos médicos mayores, autorizando a **LOS RESPONSABLES** para que en caso de cualquier eventualidad médica, se ponga en contacto directo con dicha aseguradora, para lo cual adjunto copia de la póliza referida. En caso de riesgo de vida, autorizo a ser trasladado, a juicio del personal médico que me brinde la primera atención, al hospital más cercano con la capacidad para atender la condición particular que esté sufriendo.

**Estoy de acuerdo** que a través del pago de mi cuota, me será otorgado un seguro de gastos por accidentes, manifestando mi conformidad con las coberturas por gastos médicos por accidentes, muerte accidental, pérdidas orgánicas y deducibles que se incluyen en la póliza que para el efecto me sea entregada. Reconociendo en este acto que a través del pago de dichas cantidades, libero de todo tipo de responsabilidad de carácter penal, civil, incluyendo responsabilidad objetiva y/o subjetiva, daño moral y/o cualquier otro concepto de indemnización o reparación a todas las personas físicas y morales a que se hace referencia en la presente carta.

Para el caso de no cumplir con los requisitos disciplinarios que deba observar durante mi participación en las actividades, reconozco las facultades de **LOS RESPONSABLES** para invitarme a abandonar las actividades de la Megamisión, reconociendo también que, en todo momento, **LOS RESPONSABLES** deberán acatar los reglamentos que rigen, así como el marco jurídico aplicable a cada caso en particular. En caso de que por causas de mala conducta o indisciplina sea separado de las actividades de la Megamisión, estoy de acuerdo en asumir todo gasto de transporte, hospedaje y/o cualquier otro que sea necesario para mi traslado a mi domicilio.

Deslindo desde este momento a Centro de Promoción Integral, A.C. y/o sus representantes, a Formadores Mexicanos, A.C. y/o sus representantes, a Legionarios de Cristo, A.R. y/o sus representantes e integrantes, así como a **LOS RESPONSABLES** de la actividad descrita en la presente carta de cualquier responsabilidad civil o penal o de cualquier naturaleza por algún accidente o enfermedad que pudiera sufrir, dejando a salvo los derechos de acción de quienes así lo consideren necesario, ante las autoridades competentes. Para los efectos antes mencionados y conscientes de los riesgos inherentes a una actividad con las características descritas, hago entrega de la documentación necesaria para mi participación en la Megamisión 2025.

---

**Nombre y firma del misionero**